

CDU für TÜBINGEN
– Gemeinderatsfraktion –

den 1.10.09

Antrag der CDU-Fraktion

Die Stadtverwaltung wird höflich ersucht, ein Konzept zu entwickeln, wie der ausufernde motorisierte Verkehr (MIV und Lieferwagen) in der Altstadt reduziert werden kann. Dies soll mit den Anwohnern, dem HGV und den Gemeinderatsfraktionen abgestimmt werden.

Begründung :

Anlieferungen werden nicht eingehalten. Gibt es die überhaupt noch ?

Die Lieferwagen werden immer voluminöser

der Zuwachs an Warenbestellungen durch das Internet führt zu vermehrt Lieferverkehr, desgleichen die zahlreichen mehrfach täglichen Anlieferungen an Filialisten

der ÖPNV wird nicht mehr durch kleinere Busse bedient (Linien 9 und 12)

Großfahrzeuge jeder Art stehen stunden-, manchmal tagelang in der Altstadt bei umfangreichen Sanierungen, Umzügen etc.

auch der MIV ist nicht nur in der Fußgängerzone, sondern auch im verkehrsberuhigten Bereich (Schmiedtorstrasse !) zu überprüfen.

Passanten werden belästigt, Schaufenster verstellt und unsere schöne Innenstadt wird verschandelt, auch zum Nachteil der vielen Gäste, die uns besuchen.

Für die CDU-Fraktion : Dr.Albrecht Kühn